

## Jelang Pilkada, Babinsa Koramil 12/Mranggen Komsos Dengan Warga Binaan

Agung widodo - [DEMAK.WARTAWAN.CO.ID](http://DEMAK.WARTAWAN.CO.ID)

Nov 22, 2024 - 08:21



*Babinsa Koramil 12/Mranggen Serda Muhammad Fadholi melaksanakan Kegiatan Komsos bersama warganya di rumah Bapak Warsidi membahas kamtibmas*

DEMAK - Komsos merupakan salah satu metode pembinaan teritorial bagi satuan kewilayahan dalam hal ini Kodim 0716/Demak dalam melaksanakan tugas-tugas pokoknya di wilayah Kabupaten Demak guna memperoleh bahan keterangan yang bermanfaat bagi Babinsa untuk disampaikan kepada Danramil

guna pengambilan kebijakan yang berkaitan dengan kesulitan rakyat, peningkatan kesejahteraan warga maupun yang berkaitan dengan kondusifitas di wilayah.

Dalam hal ini, Babinsa Koramil 12/Mranggen Serda Muhammad Fadholi melaksanakan Kegiatan Komsos bersama warganya di rumah Bapak Warsidi membahas kamtibmas dalam menghadapi Kegiatan Pilkada beberapa hari lagi di Desa Candisari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Jumat (22/11/2024).

Serda Muhammad Fadholi mengatakan, Komsos merupakan suatu kegiatan yang wajib dilakukan seorang Babinsa di wilayah binaan guna deteksi dini dan cegah dini menjelang pagelaran Pilkada Tahun 2024 mendatang dimana TNI Netral dalam kegiatan pemilu tersebut.

“Dengan rutin melakukan Komsos, Babinsa dapat membina hubungan yang lebih baik lagi dengan warga sekaligus mempererat tali silaturahmi di kalangan TNI dan masyarakat di wilayah binaannya agar situasi kondusifitas wilayah tetap terjaga,” ujarnya.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengatakan dalam kegiatan komsos yang digelar, beberapa Babinsa dikerahkan untuk menyampaikan pesan seputar memperkuat keamanan jelang pagelaran Pilkada Tahun 2024 yang sebentar lagi akan berlangsung dimana TNI Netral dalam kegiatan tersebut.

Diharapkan dalam komsos tersebut Babinsa menyampaikan pesan-pesan keamanan dan agar warga masyarakat tidak mudah terprovokasi dengan adanya isu-isu yang tidak jelas yang entah dari mana asalnya menjelang Pilkada Tahun 2024 sehingga kondusifitas keamanan akan tetap terjaga.

“Dengan Komsos ini, diharapkan keamanan dan ketertiban jelang Pilkada Tahun 2024 dapat tercipta dan menghimbau kepada masyarakat agar senantiasa menjaga ketertiban umum bersama dan tidak mudah terprovokasi agar tetap tercipta situasi yang tertib, aman serta kondusif,” pungkasnya. (Pendim0716).